

# MIAL Education Newsletter



2024年4月～7月 会報 Volume 1

## 令和6年4月期入学式・オリエンテーション 24.04.12



今年度4月期生として8カ国からの新入生を迎えて、入学式とオリエンテーションを行いました。入学式では、取材のTVカメラに新入生たちは緊張の面持ちでしたが、三原市岡田市長をはじめ、ご来賓の皆さまにご参列いただき、在校生が見守る中、新入生を代表してスリランカ出身のナヴォーダさんが宣誓をし、留学生活のスタートをきりました。新しい仲間が加わり、今年はインドネシア、ウクライナ、シンガポール、スリランカ、中国、ネパール、バングラデシュ、ベトナム、ミャンマーの9カ国からの留学生を迎えました。残念ながら入国が間に合わなかった学生たちはオンラインでの参加となりましたが、オリエンテーションでの留学生活や勉強についての説明によいよ始まる留学生活に気持ちも新たにしました。ここ三原で、様々な経験や多くの学びを得て、充実した留学生活となるよう、皆さんで励んでいきましょう。



## お花見 24.04.12



今年度は桜の開花が少し遅れたおかげで、新入生といっしょにお花見散歩を楽しむことができました。学校のそばの河原の桜は、たぶん三原で一番遅く見頃を迎えるのではないのでしょうか。それも手伝って、ちょうど満開を迎えた桜が青空に映えて本当にきれいで、何より桜のもとで皆さんで食べる桜餅の味は格別でした。桜吹雪が舞う中、思い思いに記念撮影をしたりと、日本の春を満喫できました。



## 授業開始 24.04.15



いよいよ前期の授業が始まりました。新入生を迎えて先輩となった継続生たちははりきって勉強に取り組んでいるようです。新入生も徐々に揃い、賑やかになってきました。新入生たちは学校での勉強や慣れない日本での留学生活で、まだ少し緊張の様子ですが、日本語の勉強に熱心に取り組んでいるようです。



## 進学説明会 24.05/06



来春進学予定の学生のために、毎年春から校内での進学説明会を実施しています。この時期には、まだまだ先のことと実感がわかない学生も多いようですが、年々競争が激しく厳しくなっています。

それぞれの目標が叶うよう、早めにしっかり準備していきましょう。夏からはいよいよオープンキャンパスや学校説明会、AO入試などが始まります。受験生のみんな、ガンバレ！！

## 留学生友好会役員会 24.05.31

昨年度の事業・会計報告や今年度の活動について、総会に先立ち役員会を開催し、総会で協議いただく内容を審議いたしました。昨年はコロナ規制明けで留学生も通常に入国できるようになり、恒例行事を予定どおり実施でき交流の機会が持てました。

## 前期中間試験・日本語能力試験JLPT模擬試験 24.06



新学期が始まり2ヶ月が経ちました。新入生もようやく揃い、日本での留学生活にも徐々に慣れてきたようです。6月に日本留学試験、7月には日本語能力試験と、継続生たちは、忙しい時期を迎えました。校内模擬テストや中間試験など、日々、日本語学習と格闘中です。

## 七夕～幼稚園訪問 24.07.03 於:皆実みどり幼稚園



恒例の七夕行事として、毎年、皆実みどり幼稚園を訪問して園児さんたちと楽しい一時を過ごしています。今年は、中級・初中級クラスの学生たちが伺い、初級クラスは教室からオンラインで見学。一緒に七夕のお話を聞いたり、七夕の歌を歌ったりして、日本の風習を体験しました。留学生たちの国の挨拶のことばの紹介に、目を輝かせて聞いてくれる園児さんたちの姿に、留学生たちも自然と優しい笑顔になっていました。七夕の短冊に託したそれぞれの願いがどうか叶いますように。



予定	7月19日	友好会総会・交流会
	7月17日～8月18日	夏休み
	8月19日	授業開始

# MIAL Education Newsletter



2024年7月～11月 会報 Volume II

## 交通安全・防犯教室 24.07.18 於：三原国際外語学院



三原警察署から講師の方にお越しいただき、交通安全と防犯についてご指導いただきました。夏休みを控え、生活に慣れてきたこの時期は事件や事故に遭うことが増えてきます。SNSを通じての事件が増加している昨今、巻き込まれるケースも。事故なく安全な留学生活が送れるよう、注意して過ごしていきましょう。

増加している昨今、巻き込まれるケースも。事故なく安全な留学生活が送れるよう、注意して過ごしていきましょう。

## 総会・第1回交流会 24.07.19 於：フォレストヒルズガーデン



留学生友好会総会と今年度第1回交流会を新入生を迎えて開催しました。総会では、昨年度の事業報告、会計報告や今年度の事業計画等について協議いただきました。友好会発足以来、コロナ禍を除き年3回開催してきた交流会も今回で90回目を迎えました。

留学生たちによる民族舞踊や瓢箪笛演奏などで楽しい一時を過ごしました。今年もやっさ踊り協議会の講師の方にやっさ踊りの手解きをしていただき、最後は総踊りで賑やかな交流会となりました。留学生たちにとって、会員の皆さんとお会いできる交流会は、教室では学べない日本を体感できる貴重な機会になっているようです。新入生たちにとって初めての交流会は日本語学習への励みにもなったようです。

## 夏休み・やっさ祭り 24.7月～8月

夏といえば海に花火に夏祭り。三原でもやっさ祭りや花火大会が開催されます。約1ヶ月の夏休みで日本ならではの夏を堪能できたでしょうか。三原の花火大会は学校が絶好の鑑賞場。留学生たちも真正面打ち上がる花火を楽しんだようです。やっさ祭りでは、交流会で教えていただいたやっさ踊りは披露できたでしょうか？



## 合同進学説明会 24.09.09 於：福山ローズコム

夏休みも終わり、2年生は進学に向けていよいよ大切な時期を迎えます。今年も福山で行われた合同学校説明会に参加し、志望する専門のブースを熱心に回って説明に耳を傾けていました。



## 前期末試験 24.09.24-25

今年度も早6ヶ月が過ぎようとしています。前期の学習が終盤を迎え、期末試験を実施しました。ほとんど進学を目指す留学生たちは、週間テストや実力試験、期末試験などで実力が確実につくように日々励んでいます。試験が終われば、短い秋休み、そして新しい仲間を迎える後期が待っています。



## 10月期入学式・オリエンテーション 24.10.11



新たに7カ国からの新入生を迎え、10月期入学式を開催しました。入学式ではご来賓の皆さんや在校生たちが見守るなか、新入生を代表してミャンマー出身のPO PO

AUNGさんが宣誓をし、留学生活のスタートをきりました。新入生たちは少し緊張した様子でしたが、入国遅れの学生たちも式終了後のオリエンテーションには、オンラインで全員参加し、これから始まる留学生活に気持ちを新たにしています。新しい仲間を迎えて先輩となった在校生たちもますます張り切っているようで、少し頼もしく見えました。それぞれの目標が叶うよう、三原での留学生活が有意義なものになるように皆んなで励んでくれることと期待しています。

## 後期授業開始・検定対策・JLPT決起会 23.10～11月



後期の授業が始まり、10月期の新入生を迎えて、今年は11カ国からの留学生が揃いました。これから在校生たちは受験シーズンを控えて、模擬試験や対策授業に、進学準備にと、忙しい毎日です。

恒例の友好会からのJLPT日本語能力試験の受験応援グッズは受験日直前の決起会で受験生たちに贈呈させていただきました。



予定	12月1日(日)	日本語能力試験
	12月5日	第91(R6-2)回交流会
	12月5,9,12,13日	後期中間試験
	12月17日	如水館高校との交流会
	12月12/18日～1月6日	冬休み

# MIAL Education Newsletter



2024年12月～2025年2月 会報 Volume III

## 第2回交流会24.12.05 於：三原芸術文化センター ポポロ



10月期の新生を迎えて、第91(R6-2)回交流会をポポロで開催しました。イルミネーションを楽しみながらの交流会は、毎年好評をいただいていたのですが、コロナ禍や工事を経て5年ぶりの実施となりました。

久しぶりに三原の冬の風物詩のイルミネーションも復活し、民族衣装で参加の留学生もいて、とても華やかな交流会となりました。10月入学の新生たちの初々しい自己紹介やクイズなどで会員の皆さんと楽しい一時を過ごしました。12月になり日本語能力試験や本格的な受験シーズンを迎えています。留学生たちもそれをしばし忘れて、少し早いクリスマス気分を味わえたようです。



## NUS短期日本語研修24.12.16-



日本について学ぶ短期日本語研修に今年もシンガポール国立大学日本研究科から大学生たちを迎えました。短い研修でしたが、日本語研修の他、本校留学生との茶話会、高校訪問やフィールドトリップなどで日本文化を体験し過ごしました。

彼らの積極的に取り組む姿に同じ日本語を学ぶ学生として留学生たちも大いに刺激を受けたようです。



## 如水館高校交流会24.12.17



恒例の高校生との交流会で、今年卒業を迎える中上級クラスの学生たちが如水館高校を訪問し、高校生たちと交流を持ちました。今年は「買い物」をテーマに各国の代表

が日本語で発表し、グループに分かれてのディスカッションや見学などで日本の高校生活を少し体験でき、楽しい時間を共に過ごしました。高校生たちが勉強やクラブ活動に熱心に取り組む姿に触れ、また日本語で交流したことで、留学生たちの日本語学習にも大いに励みにもなったようでした。

## 防災セミナー 25.01.27

毎年、地震や大雨などの自然災害が多く発生しています。また冬になると火事も心配



に。災害から大切な命を守るために必要なことを皆んなで学びました。



## 節分 - 豆まき 25.02.03



年男女の代表に続いて、皆んなで声を揃えて「鬼はそと！福はうち！」邪気を払い、一年の健康を願って、豆まきをしました。みんなのところにたくさん福が訪れますように。

## フィールドトリップ 25.02.05 於：宮島、厳島神社



今年は宮島へフィールドトリップをしました。世界遺産の「宮島」は広島にいるうちに一度は訪れたい場所です。大寒波到来で雪が降る中の見学となりましたが、宮島観光協会のガイドの方から厳島神社の歴史や文化について説明していただき、日本の文化に触れることができました。みんな揃っての小旅行は、少し寒かったですが、思い出深い一日となったようです。

## 三原だるま作り 25.02.13

卒業生へ友好会から卒業の記念として今年も三原だるまの面相描き体験が贈られました。それぞれの思いを込めて描いただるま



は大切な思い出の品になることと思います。三原だるまのように「七転び八起き」の精神で前向きに励んでください。

## わくわくワーク中学生来訪 25.02.19

今年も広大附属三原中学校から職場体験で教育分野への進路希望の学生が来訪し、本校の留学生たちの授業を見学したり交流したりしました。



## 卒業・後期末試験 25.02.20・21

1年の学習の締めくくりとなる卒業・期末試験。卒業生には最後の試験となりました。学習の成果を発揮できたでしょうか。

予定	2月25日	校内スピーチコンテスト
	3月5日	登校日
	3月7日(金)	卒業式/第3回交流会
	2月(28日)～4月6日	春休み(10月期生3月1日～)

# MIAL Education Newsletter



2025年2月～2025年3月 会報 Volume IV

## 卒業試験・後期末試験 2025.02.20-21 / 02.26-27



毎週月曜日の週間テストに中間・期末試験や実力試験と、留学生たちは入学以来、数々の試験を受けてきましたが、これが今年度の締めくくりです。卒業生たちにとっては最後の試験となりました。春休みに補習や再テストを受けることなく楽しく過ごせるように、実力を十分に発揮できたでしょうか。

## 2024年度校内スピーチコンテスト 2025.02.25



この春、卒業を迎える留学生による恒例の校内スピーチコンテストを行いました。毎年、日本語学習発表として、それぞれが留学生活で学んだことから、さまざまなテーマでスピーチをしています。先生方や後輩たちの前で日本語でスピーチするのは、やはりかなり緊張するようでしたが、どの学生も立派にスピーチを終え、晴れやかな表情を見せていました。入賞者の発表は卒業式後の第3回交流会で行われ、第1位のセバスチャンさん他、上位入賞のカインさん、ナビンさんが表彰を受けました。



## 三原市内清掃活動 ～ 「三原のみなさん、いつも



## ありがとう』 2025.03.05

三原で過ごした留学生活では、友好会をはじめ多く皆さんからご支援や温かい励ましをいただき、お陰様で今年もまもなく卒業を迎えることとなりました。卒業を前に留学生たちから温かいご厚意に何かお礼ができないかとの声上がり、市内の清掃活動が始まって今年で6年目を迎えました。留学生生活を過ごした三原の町も、ゴミを集めながら歩くと改めて気づくこともあったようで、感慨深げにとっても熱心に取り組んでいました。三原の皆さん、ありがとうございました。留学生たちにとって今回拾い得たものはゴミだけではなく、



## 令和6年度卒業式 2025.03.07 於：三原国際ホテル

本校での日本語学習を終え、今年度は9カ国、インドネシア、ウクライナ、シンガポール、スリランカ、中国、ネパール、ベトナム、バン



グラデシュ、ミャンマーからの留学生が卒業を迎えました。卒業式では、在校生代表のネパールのアムリットさんからの送辞に、卒業生を代表してシンガポール出身のラキンさんが三原での留学生活を振り返って謝辞を述べ、校長より一人一人に卒業証書が手渡されました。卒業生たちはご来賓や友好会の皆さんに祝福していただき無事に旅立ちの日を迎えて、在校生たちからの拍手に見送られる中、誇らしげな笑顔で会場を後にしていました。三原での経験を生かしてこれからも励んでくれることを期待しています。



## 第92(R6-3)回交流会 2025.03.07 於：三原国際ホテル



卒業式に続き、第92(R6-3)回交流会を開催しました。卒業生を囲んでゲームなどでとても和やかな交流会となりました。今年度の各賞には、優秀賞にミャンマーのミーミーさん、会長特別奨励賞にネパールのアムリットさん、スリランカのルチラさん、皆勤賞にシンガポールのラキンさん、バングラデシュのショヘルさん、ネパールのタパさん、第1回理事長賞に中国の花さんが選ばれ、校内スピーチコンテストの入賞者とともに表彰を受けました。卒業生は感謝の気持ちを込めて会員の皆さんにお花を手渡し、それぞれに卒業後への決意を新たにしました。お世話になった友好会の皆さんとの最後の交流会は、卒業生たちにとって忘れがたい特別な会となったようでした。



## 卒業記念品の贈呈・優秀賞・奨励賞・皆勤賞の表彰

友好会からの学生への学習奨励金と卒業記念品の贈呈を毎年、第3回交流会において実施しています。今年度の卒業生への記念品は、三原ダルマの面相がき体験と三原ダルマを、各賞に選ばれた学生たちに学習奨励金として賞品を贈呈いたしました。

